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第７２３回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和３年２月１６日（火） １３：００ ～ １３：４０ 

むつ市本庁舎 教育委員会 会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  氏 家   剛 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 

 委   員  黒 木 和 之 

 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 角本  力         教育指導監 阿部 謙一 

政策推進監 髙杉 俊郎        総務課長 工藤 大介 

副理事学校教育課長 飯田 一彦    副理事図書館長 櫻井 忍 

生涯学習課長 加藤 昭広       副理事中央公民館長 鷲岳 彰丸 

脇野沢公民館長 三上 修一       学校教育課総括主幹 佐藤 充 

【事務局】 

総務課主任主査 新田 剛  主任 関 元徳 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 それでは、ただいまから第７２３回むつ市教育委員会を開会いたします。 

 まず、会議に先立ちまして、会議録の署名についてですが、今回は納谷委員に

お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

本日は、議案が１件、報告が４件となっております。また、人事に関する議案

がございますので、通常の審議終了後、説明員以外の者に退席していただき、秘

密会を開催するという形で会議を進めたいと考えておりますが、いかがでしょう

か。 

 

（なし） 

 

それでは、早速議事に入りたいと思います。 

 

●議案第１号 

「市内小中学校保健室エアコン設置事業に係る補正予算」（総務課） 

 

 まずは、議案第１号 市内小中学校保健室エアコン設置事業に係る補正予算に



－ 2 － 
 

 

 

 

 

教育長 

 

 

田中委員 

 

 

総務課長 

 

 

 

田中委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

  

ついて事務局から説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

   

 エアコンは、教室の広さ等によって設置する台数等が変化するものと考えてい

ますが、その点は検討した上での本計画になるのでしょうか。 

 

今回の計画は、保健室にエアコン２台を設置することとしておりますが、これ

までに小学校において、なかよし会で活用する教室にエアコンを設置している実

績があり、それらを加味して検討し、対応できると判断したところであります。 

 

分かりました。 

 

 他にございませんか。 

 

 （なし） 

 

 それでは、他に発言がないようですので、議案第１号は原案のとおり決定する

こととしてよろしいでしょうか。 

 

（なし。） 

 

それでは、ご異議がありませんので、議案第１号は原案のとおり可決いたしま

す。 

 

●事務局からの報告事項 

１．「臨時代理した事項の報告」（総務課） 

 

次に事務局からの報告事項となります。臨時代理した事項の報告について事務

局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

（なし） 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課 

総括主幹 

 

教育長 

 

 

黒木委員 

 

学校教育課 

総括主幹 

 

 

黒木委員 

 

 

学校教育課 

総括主幹 

 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

２．「令和２年度むつ市教育委員会表彰受賞者の追加について」（総務課） 

 

次に、令和２年度むつ市教育委員会表彰受賞者の追加について事務局から説明

をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

３．「むつ市小学生スポーツ・文化活動の指針について」（学校教育課） 

 

次に、むつ市小学生スポーツ・文化活動の指針について事務局から説明をお願

いします。 

 

（説明） 

 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

 スポーツ少年団とはそもそもどのような組織なのでしょうか。 

 

母体としては、日本体育協会の内部に日本スポーツ少年団という組織があり、

そこから各地域地域でスポーツに興味関心をもつ保護者等が構成している団体

になります。 

 

市や教育委員会との関係はどのようになっているのでしょうか。市や、教育委

員会から指示命令できる関係性なのでしょうか。 

 

担当課としては市民スポーツ課になっております。 

要請や、要望に関しては担当課を通じて行なうことになりますので、教育委員

会として直接指示、命令できるという立場にはありません。 

 



－ 4 － 
 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

黒木委員 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

長岡委員 

 

 

総務課長 

 

長岡委員 

 

 

学校教育課長 

 

スポーツ少年団は任意の団体であります。 

市民スポーツ課が直接運営している団体等ではありません。 

市としては、指導者の資格取得にかかる費用援助や今年度で言えば感染症予防

に関する対応や援助を行なったことはあります。 

子ども達が学校に多数いた際は、教師も同様に多く、学校において様々な指導

が可能でありましたが、現在は各種競技の協会が主体となって子ども達に指導を

行なっているということになります。 

 

あくまで任意団体であるということから、当該団体で何かの問題が生じた際の

責任は当該団体にあるものであり、市や教育委員会にあるということではないと

いう認識でよろしいでしょうか。 

 

そういうことになります。 

 

他に何かございますか。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

４．「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」（総務課） 

 

次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事務局から説明

をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

 教職員が在宅勤務となった場合のパソコンはどのような取り扱いになるので

しょうか。 

 

 校長の許可を受けた上で、私用のパソコンを利用することになります。 

 

 情報漏えい等の不安として、様々な制約がなされていると思いますが、答案の

持ち帰りなどを制限した場合在宅勤務が可能なのでしょうか。 

 

 原則として、教材研究等の個人情報に触れない部分の仕事をしてもらう形で職

務命令を出すことが適切であると考えております。 
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長岡委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

総務課長 

 

田中委員 

 

 

 

教育部長 

 

 

納谷委員 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

納谷委員 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 わかりました。 

 

他に何かございますか。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

第二田名部小学校付近に設置されている「歩車分離式信号」についてですが、

一般の認知が極めて低く、信号無視をしている車を目撃していることから、子ど

も達の安全面を非常に危惧しています。 

 

学校付近の交差点については交通整理員がある程度、交通をコントロールして

いると考えています。 

 

その信号がある付近の学校では子ども達に適切な指導はなされているのでし

ょうか。 

 

指導はなされていると伺っていますが、そのような指導があっても車が誤って

進入してくる可能性もあるので注意が必要と認識しております。 

市役所の中に交通安全を所管している環境政策課に今の話を伝えます。また、

必要があればむつ警察署の交通課に本件についてお伝えしたいと考えておりま

す。 

 

先日の高潮警報に伴い、川内は海沿いのため避難勧告が発令され、避難先は「川

内小学校」となっていたのですが、現在の位置に小学校が移設される前は、別の

地点に小学校が存在しており、特に年配の方はそちらを「川内小学校」と認知し

ているために誤った避難先を想定されている方が何人かいましたので対応を考

えていただきたいと思います。 

 

防災安全課に本件を伝えると同時に、川内庁舎にも連絡し、現在の避難先の周

知徹底を依頼したいと思います。 

 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、最後に事務局からお願いします。 
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総務課主任

教育委員会

政策推進監

 

教育長

 

（事務連絡） 

 

 

  

それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 

６ 議決事項 議案第１号 ・・・市内小中学校保健室エアコン設置事業に係る補正予算 

 原案のとおり可決 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

なし 

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 

 

令和３年３月１７日 

 

教育委員会教育長       氏  家     剛      

 

 

会議録署名委員        納  谷  順  子      

 

会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      

 

 


